

"Jetzt machen WIR" – energetische Sanierung Erfolgreicher Start der zweiten Runde für die interkommunale Klimakampagne im Rhein-Erft-Kreis

Letztes Jahr haben fünf Kommunen die interkommunale Klimakampagne unter dem Motto "Jetzt machen wir!" ins Leben gerufen. Ziel der Kampagne ist es, Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen zu motivieren sich aktiv für den Klimaschutz einzusetzen. Durch Informationsmaterial und Veranstaltungen wird Wissen vermittelt, welche als Entscheidungsgrundlage für Anschaffungen im Eigenheim genutzt werden können.

Die Kampagne startete letztes Jahr mit dem Thema "Solarenergie – Die Sonne nutzen lohnt sich", um den Ausbau von Photovoltaikanlagen voranzutreiben.

In diesem Jahr ging die Kampagne mit den vier Kommunen Bedburg, Frechen, Kerpen und Pulheim in die zweite Runde. Das Thema dieses Jahr: "Energetische Sanierung – Einfache Schritte zu einem neuen alten Zuhause!". Neben einer neuen Broschüre wurde auch eine eigene Website zur Klimakampagne erstellt.

Bei der Kick-off-Veranstaltung im Energie-Kompetenz-Zentrum Rhein-Erft-Kreis (EkoZet) in Kerpen-Horrem am 28.09.2023, wurden die Themen Wärmedämmung und Heizungsmodernisierung in den Fokus gerückt. Nach einer Führung durch die Klimakammer, welche an Beispielen die Themen Bauen, Sanieren und Wohnen veranschaulicht und erlebbar macht und einen Rundgang durch die Ausstellung der Technologien zur Nutzung von Erneuerbaren Energien, folgte ein Fachvortrag.

Dieser wurde von Herrn Axel Leroy gehalten, welcher als selbstständiger Baustoff-Fachhändler tätig war und in den Themengebieten der Bauphysik, Energieeffizienz und Baukonstruktion spezialisiert ist. Herr Leroy hat ebenfalls die Klimakammer im EkoZet mit entworfen. Im Anschluss an den Vortrag wurden Fragen der Teilnehmer rund um das Thema energetische Gebäudesanierung von Herrn Leroy beantwortet und diskutiert.

Die Broschüren mit allen enthaltenen Informationen zur interkommunalen Informationskampagne, sind unter folgender Website erhältlich: www.jetztmachenwir.de

Die Klimakampagne entstand in gemeinsamer Initiative mit der Landesgesellschaft NRW. Energy4 Climate und mit Unterstützung durch das EkoZet. Sie wird finanziell durch die Nationale Klimaschutzinitiative des Bundesumweltministeriums gefördert. Zukünftig wird die Klimakampagne auch über viele weitere klimaschutzrelevante Themen informieren.















Klimaschutzmanagement

02272 402 - 610 klimaschutz@bedburg.de www.bedburg.de

Klima- und Umweltschutzmanagement

02234 501 - 1545 klimaschutz@stadt-frechen.de www.stadt-frechen.de

Klimamanagement

02237 58 - 227 klimaschutz@stadt-kerpen.de www.stadt-kerpen.de/klima

Klimaschutzmanagement:

02238 808 - 642 klimaschutz@pulheim.de www.pulheim.de/umwelt-klima-mobilitaet